



Immersion des 3A à La Poste (NR du 10 avril)

publié le 29/04/2019

coulonges-sur-l'autize
Des collégiens en Immersion à La Poste

C'est le mardi 9 avril que les élèves de la classe de 3A ont eu l'occasion de découvrir le monde de La Poste. Ils ont été accueillis par les employés de la Poste de Coulonges-sur-l'Autize et ont pu assister à une présentation de la Poste et de ses services. Les élèves ont également pu participer à une activité de tri des déchets et ont pu découvrir le rôle de la Poste dans la gestion des déchets.

